

Le port soutient les Amis de l'île Saint-Marcouf

Dimanche, lors de la Fête de l'eau, les responsables du port de plaisance de Carentan, Xavier Grawitz pour la Communauté de communes et Denis Leprévost, directeur, ont remis un chèque de 300 € aux Amis de l'île Saint-Marcouf pour les soutenir. « **Ce don provient de la vente de produits dérivés du port** », explique Xavier Grawitz. Pour Hugues Dupuy, président de l'association, « **ce don est très important. Il représente la valeur de 30 sacs de chaux.** »

L'association de bénévoles réhabilite le site de l'île Saint-Marcouf et souhaite pouvoir l'ouvrir au public. Les travaux sont essentiellement de la maçonnerie et la réhabilitation de digues.



Xavier Grawitz a remis le chèque à Hugues Dupuy, entouré de plusieurs membres de l'association et de Denis Leprévost.